

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. 1927-1944 1940

36 (6.2.1940)

Der Führer

Das Ergebnis von Belgrad

Neuer Beitrag zur Festigung des Friedens im Balkanraum

Drahtbericht unseres Belgrader Vertreters

Belgrad, 6. Febr. Die südbalkanische Öffentlichkeit sieht mit dem Einbruch der Belgrader Konferenz...

während die Kriegsmächte hinter ihren Wällen eine höchste Defensivpolitik betreiben. Es ist schwer zu sagen, was aus dieser offenbar unermesslichen Wirkung im Verlaufe des Krieges wird.

Gegen Geleitzüge und Vorpostenschiffe

Kampf bis zur Vernichtung an Englands Ostküste - Die Erfolge unserer Luftwaffe

5. Febr. (B.A.) Nach zwei Anflügen - die Erfolge vom 29. und 30. Januar gehalten es - sind wieder unsere bewährten Piloten zum Feindflug gestartet.

mit seinem Flugzeug drei Vorkreuzer auf einen im Geleit fahrenden Handelsdamper erzielte die alle Ausbauten vom Deck ziffen und das Schiff zum Sinken brachte.

Nun sind sie schon an der englischen Küste

Aus Gefechtsnachrichten liegen viele Fundstücke vor, aus denen bereits zu ersehen ist, daß der Erfolg des Einfluges außerordentlich hoch ist.

Ein anderer Kommandant erzählt davon, wie er einen einzigen der Küste zusehenden Frachter mit einer Bombe traf, wie diese wieder von Deck heruntersprang, aber wie er dennoch mit einem Vorkreuzer auf den Bug des Schiffes verankert wurde.

Stolze Gefechtsberichte

Zwischen sind andere Flugzeuge vom Feindflug zurückgekommen. Wenn die Kommandanten Gefechtsberichte erhalten, dann trafen sich die Körper, klingen die Stimmen klar und fest, nichts läßt vermuten, welchen Anstrengungen die Männer in den letzten Stunden ausgesetzt sind.

Frankreich organisiert Sklaventransporte

Anamiten für die französische Wirtschaft - Frankreichs Zivilisation ein teurer Kragen

Drahtbericht unseres Brüsseler Vertreters

M. Brüssel, 6. Febr. Wie während des Weltkrieges holt Frankreich auch gegenwärtig wieder Tausende von Eingeborenen aus allen seinen Kolonien nach Europa, um sie in Fabriken, in der Landwirtschaft und zum Teil auch als Arbeiterkompanien an der Front einzusetzen.

Phrasen statt Hilfe für Finnland

Citrine macht Ausflüchte - Englische „Moral“

Drahtbericht unseres Kopenhagener Vertreters

Kopenhagen, 6. Febr. Der englische Generalkonsul Walter Citrine, der sich an der Spitze der englischen Labour-Delegation für Finnland gegenwärtig in Kopenhagen aufhält, hat hier Erklärungen über Englands Verhältnis zu Rußland abgegeben.

die Anamiten, Cochin-Chinesen, Madagaskar, Südseeinseln usw. das europäische Klima geradezu mörderisch ist. Von denen, die nach dem Krieg in ihre Heimat zurückkehren, ist ein weiterer großer Prozentsatz für den Rest seines Lebens gesundheitlich geschädigt worden.

England ohne Maske

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Badischer Staatsanzeiger

Badischer Staatsanzeiger

FÜHRER-FUNK

Der Führer hat den Leiter der Generaldirektoren der Eisenbahn in Krakau, Beck, und den Leiter der Reichsbahndirektion Danzig, Dr. Wolff, zu Präsidenten ernannt.

Zu Scherwin fand nach vierem Todesfall des ersten Vizepräsidenten der nationalsozialistischen Bewegung im Ausland, des Landesgruppenleiters Wilhelm Guffow, am vergangenen Sonntag am Ehrenmal eine feierliche Kranzniederlegung statt.

Die deutsche Handelskammer für Italien hielt in Mailand ihr traditionelles Jahresbankett ab, bei dem der Leiter der gegenwärtig in Rom weilenden deutschen Wirtschaftsdelegation, Glandner Dr. Liebner, über aktuelle Fragen der deutschen Wirtschaft und über die Entwicklung der deutsch-italienischen Handelsbeziehungen sprach.

Im Tiroler Landesheiter in Innsbruck fand anlässlich der Anwesenheit der Reichsfinanzministerin Frau Schöckl-Rind und des Reichsfinanzamtsleiters Stienfeldt eine eindrucksvolle Kundgebung statt.

Der frühere USA-Präsident Hoover sprach am Freitag vor dem Uebersee-Pressklub in New York. Er erklärte, daß Amerika die Pflicht habe, sich aus dem Irak auszugucken.

Die russischen Angriffe im Summasektor auf der Karelienschen Landenge dauerten, wie der finnische Heeresbericht vom 4. Februar mitteilt, am 3. Februar noch an und sollen unter starken russischen Verlusten abgemieden worden sein.

General Benggand ist nach der Zeitung „Al Mofattam“ in Raizo eingetroffen, wo er sich drei Tage lang aufhalten wird. Während seiner Anwesenheit sind Paraden und Festlichkeiten der Einrichtungen der englischen Armee in Neapeln vorgesehen.

Die schwedische Regierung hat im Reichstag eine Vorlage eingebracht, nach der die Zahl der Ministerien von neun auf zehn und die Zahl der Minister ohne Parteizugehörigkeit von drei auf fünf erhöht werden kann.

Zu Turnhout bei Antwerpen geriet eine elektrische Mülleiter in Brand. Trotz der sofort einsetzenden Löscharbeiten brannte das Werk, das mehr als hundert Arbeiter beschäftigt hatte, bis auf die Grundmauern nieder.

In einer Kesselbauwerkstatt in Aurlands bei Namur ereignete sich bei der Reparatur eines Kessels eine Explosion. Der Kessel lag in die Luft und wurde über 40 Meter weit fortgeschleudert. Ein Arbeiter wurde getötet, zwei andere wurden schwer verletzt.

In Nordschweden wurden am Sonntag drei leichtere Erdbeben beobachtet. In vielen Orten tritten die Fensterherberge. Man führt die Erscheinung auf die ständig zu beobachtende Landveränderung Skandinaviens zurück.

Drei englische Militärs sind einer United Press-Meldung aus Bombay zufolge, am Samstagmorgen in der Nähe der indischen Provinz Bannu von ausländischen Eingeborenen ermordet worden.

Die Feuerwerkswerke in Norwegen liefen weiter an. Im Oslo wurden am Montag die Freile für in Gattinaten verarbeitete Speisen um 15 v. H. erhöht.

In den dänischen Gewässern ist kaum noch eisfreies Fahrwasser zu finden. 20 bis 30 Seemeilen nördlich und westlich von Skagen liegen etwa zehn Schiffe mit wertvollen Ladungen im Eis fest.

Schuldnings jüdische Geldgeber vor Gericht

Wien, 5. Febr. Vor einem Straßengericht des Landgerichts Wien hat Montag die zwölfte Lage anberaumte Verhandlung gegen den Direktor-Stellvertreter der Lebensversicherungsanstalt „Phönix“, Max Hirsch, stattgefunden.

Das unmittelbare nach dem Zusammenbruch der „Phönix“ ausgearbeitete Gutachten besagt die Verschuldung der „Phönix“ mit der Reichsumme von 478 Millionen Schilling.

England ohne Maske

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

England ohne Maske

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

Verlin, 6. Febr. Die Deutsche Informationsstelle teilt mit: Im Rahmen der Schriftreihe „England ohne Maske“ ist nunmehr das 5. Heft erschienen.

